



La NASA dice que la verdad está ahí fuera sobre los ovnis. Contrató a un jefe de investigación de UAP para encontrarlo.



El subdirector de Inteligencia Naval, Scott Bray, señala una pantalla de video de un UAP durante una audiencia del Subcomité de Inteligencia, Contraterorismo, Contrainteligencia y Contraproliferación de la Cámara de Representantes en Washington el año pasado. (Alex Brandon / Associated Press)

La nueva instrucción oficial de la NASA al público estadounidense con respecto a fenómenos anómalos no identificados, las cosas extrañas en el cielo que solían llamarse ovnis, se reduce a una versión del popular cartel de seguridad.

"Si ves algo, di algo", dijo el jueves [David Spergel](#), jefe del equipo de estudio de UAP de la agencia. Y mientras lo hace, "recopile datos de alta calidad para que podamos estudiarlos".

"La mayoría de los eventos van a resultar ser cosas convencionales: globos, aviones, etc.", dijo Spergel, un astrofísico que se desempeña como presidente de la [Fundación Simons](#). Aquí es donde la experiencia de la NASA en el estudio de las condiciones planetarias es útil: "Si quieres encontrar una aguja en un pajar, es mejor que sepas exactamente cómo se ve el heno".

Cuando un periodista le pidió que comentara sobre [las dos formas momificadas](#) que un investigador de ovnis presentó al Congreso de México esta semana, alegando que eran cadáveres alienígenas de 1.000 años de antigüedad, Spergel respondió con una decidida falta de entusiasmo.

"Esto es algo que solo he visto en Twitter, así que es, ya sabes", dijo Spergel, y agregó que las muestras deberían estar disponibles para los científicos para su análisis.